

IN ALLER KÜRZE

Volksbegehren zu Bahnhofsplatz-Bebauung

Die „Bremer Bahnhofsplatz Initiative“ prüft ein Volksbegehren gegen die Platz-Bebauung durch einen Hamburger Investor, um die „stressvolle Verengung des Bahnhofsumfeldes sowie eine Entstellung des größten bremischen Denkmals, des Hauptbahnhofs“, doch noch zu verhindern. „Investorengesteuerter Städtebau“ sei „mitnichten alternativlos“, die Bürger dürften nicht „mit einem schlechten Städtebau die Zeche dafür zahlen, dass in Bremen in der Vergangenheit eine unsolide Haushaltsführung vorherrschte“. (*taz*)